



Tout est responsable de l'éducation des adultes et de la formation professionnelle des consommateurs québécois

MODE d'emploi

Le bulletin des compétences essentielles

Le TRÉAQFP : Un réseau, une force, une vision

Du 20 au 26 mars, c'est la Semaine québécoise des adultes en formation

Les membres du comité sur les compétences essentielles et la formation de base en entreprise sont fiers de vous proposer cette deuxième édition de « MODE d'emploi », le bulletin de liaison dans le domaine de la formation de base en entreprise et des compétences essentielles.



Dans ce numéro-ci, « MODE d'emploi », rend hommage aux employeurs et aux travailleurs qui déploient des efforts soutenus pour le renforcement des compétences essentielles.

Pour consulter le premier numéro, [cliquez ici](#)

L'homme par qui la formation arrive

« [...] La compétitivité des entreprises repose sur la capacité de leur personnel à optimiser le rendement des ressources mises à leur disposition. Sans compétences de base bien maîtrisées, c'est impossible à faire. »

Luc Baillargeon est gérant du Service de santé et de sécurité chez Parmalat¹. Mais c'est à titre de directeur du Service des ressources humaines qu'il a instauré, en collaboration avec la Commission scolaire des Bois-Francs, une formation de base pour plus de 70 travailleurs de l'usine Parmalat de Victoriaville.



Luc Baillargeon, CRHA

« Je conserve la conviction que les entreprises, pour se démarquer de la concurrence, doivent favoriser le développement des compétences de leur personnel. La compétitivité des entreprises repose sur la capacité de leur personnel à optimiser le rendement des ressources mises à leur disposition. Sans compétences de base bien maîtrisées, c'est impossible à faire », indique Luc Baillargeon.

Pour lui, il ne fait aucun doute que la formation de base a permis à l'usine Parmalat de Victoriaville de compter sur un personnel compétent, capable de tirer le meilleur parti de la technologie.

« On demande à nos employés de nous offrir leur meilleur rendement. Ceci est impossible si on ne leur permet pas de s'outiller en actualisant leurs compétences. Pour moi, l'éducation est un préalable à la liberté. Pas de liberté durable sans éducation continue! » ajoute-t-il.

¹ Parmalat Canada est une entreprise laitière